

## 大好評につき、伯備線普通列車を活用した パン輸送・販売を毎週実施に変更します！

2022年12月20日  
総社商工会議所  
株式会社ジェイアールサービスネット岡山  
西日本旅客鉄道株式会社

JR 西日本中国統括本部岡山支社、総社商工会議所および㈱ジェイアールサービスネット岡山は地域共生および地域産業の振興の取り組みとして、2022年11月より、伯備線普通列車を活用してパンを輸送し、岡山駅構内店舗にて販売を行う荷物輸送サービスを実施しています。これまでは第1・3水曜日に実施してきましたが、非常にご好評いただいていることから、2023年1月11日(水)より、毎週水曜日に実施することになりましたので、お知らせします。

パン輸送の詳細については、2022年10月26日のプレスリリース（[伯備線普通列車を活用した荷物輸送および駅ナカ販売の開始：JR西日本 \(west.jr.co.jp\)](#)）をご確認ください。

- 1 変更実施日 2023年1月11日(水)以降、祝日を除く毎週水曜日  
※2023年1月4日(水)は休止させていただきます。
- 2 変更理由 11月の事業開始より、200個を超えるパンが販売開始から約30分で完売している状態が続いており、お客様およびパン事業者さまにご好評いただいています。より多くのお客様に総社のパンの魅力をお伝えするために、このたび実施頻度を毎週に変更します。



伯備線普通列車で輸送されています。



パン到着前から、多くのお客様にお待ちいただいています。

今回ご案内の取り組みは、SDGs 目標の 8 番、11 番、13 番、17 番に貢献するものと考えています。



JR西日本グループは持続可能な開発目標 (SDGs) を支援しています。

